

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. KESIMPULAN**

Berdasarkan data dan analisis yang telah dijelaskan bersumber pada penelitian yang telah dilakukan melalui metode observasi dan wawancara, maka kesimpulan yang dapat diambil dari upaya guru Pendidikan agama islam dalam membina akhlak peserta didik di SMK Pawiyatan Daha 1 Kota Kediri adalah:

1. Akhlak sebagian siswa di SMK Pawiyatan Daha 1 Kota Kediri ini masih terdapat yang kurang baik karena dari mereka masih ada yang sengaja bolos sekolah ataupun ketika jam pembelajaran, datang tidak tepat waktu, enggan untuk mengikuti kegiatan sekolah dengan berbagai alasan kemudian memilih nongkrong di kelas, kantin maupun diluar sekolah. Oleh karena itu, kepala sekolah, guru maupun pihak sekolah yang lain melakukan berbagai upaya untuk memperbaiki hal tersebut.
2. Upaya guru Pendidikan agama islam dalam membina akhlak peserta didik ini dilakukan secara bertahap dan berulang-ulang dengan mengadakan kegiatan-kegiatan sekolah yang positif seperti membaca surat-surat pendek sebelum mulai pelajaran jam pertama, sholat dhuha berjamaah, sholat dzuhur berjamaah, sholat jumat berjamaah, halal bi halal, idul adha. Selain kegiatan sekolah yang telah dibuat, guru juga membiasakan peserta didik untuk berperilaku sopan, mencium tangan kepada guru, berpakaian yang rapi dan sopan. Dalam membina akhlak peserta didik ini guru menggunakan metode pembiasaan, keteladanan dan metode nasihat. Oleh

karena itu selain guru mengarahkan peserta didik, guru juga harus dapat menjadi teladan yang baik bagi peserta didik.

3. Faktor pendukung dalam upaya guru PAI membina akhlak peserta didik di SMK Pawiyatan Daha 1 Kota Kediri ini mencakup sarana prasarana yang memadai, lingkungan sekolah yang mencakup warga sekolah memberikan dukungan serta berpartisipasi penuh didalamnya, dan antusiasme dari peserta didik. Sedangkan faktor penghambat yang dihadapi adalah kurangnya perhatian orang tua kepada peserta didik, pergaulan antar teman yang kurang memberikan feedback baik terhadap peserta didik dan pengaruh dari media sosial yang tidak dimanfaatkan dengan baik.

## **B. SARAN**

Dari hasil penelitian yang telah dilaksanakan, maka peneliti memberikan saran ataupun masukan yang mungkin nantinya dapat bermanfaat kepada SMK Pawiyatan Daha 1 Kota Kediri dalam membina akhlak peserta didik. Adapun saran atau masukan tersebut antara lain:

### **1. Bagi Sekolah**

Dengan dilaksanakannya penelitian ini diharapkan sekolah akan tetap mempertahankan kegiatan-kegiatan yang dapat menunjang akhlak peserta didik, serta mampu mengatasi kendala-kendala yang ada dengan lebih baik lagi.

### **2. Bagi Pendidik**

Diharapkan dapat menjadi salah satu pertimbangan didalam menetapkan suatu kebijakan terkait dengan upaya ataupun strategi guru dalam membina akhlak peserta didik, agar ada peningkatan yang signifikan.

3. Bagi Siswa

Diharapkan siswa dapat melaksanakan kegiatan sekolah dengan lebih baik lagi dan juga dengan semangat yang tinggi.

4. Bagi Peneliti Selanjutnya

Penelitian ini dapat digunakan sebagai referensi ketika akan melakukan sebuah penelitian yang lain. Diharapkan kepada peneliti selanjutnya agar dapat mengembangkan lagi terkait dengan upaya atau strategi yang lebih efektif, sehingga dapat menambahkan wawasan serta kualitas Pendidikan yang lebih baik lagi.